



どんげらて

ときわ会三条支部
組 織 委 員 会
令和4年1月発行

「あこがれ」

大崎学園・後期課程体育祭を応援する低学年の子どもたち

いかがお過ごしでしょうか

本来であれば、三条市在住で他市町村にご勤務の皆様にご案内を差し上げ、ご活躍の様子を聞かせていただく「三条市の教育を語る会」を開催すべきところ、昨年度に引き続き、今年度もそれが叶いませんでした。楽しみにしていた方もおいでだったかとお察しいたします。たいへん申し訳ありませんでした。

そこで、このたびは、三条市の最近の様子について皆様にお知らせをし、三条市への思いをさせていたたく機会となればと考え、本紙を皆様のもとにお届けいたしました。三条市の今「どんげらて」を笑って受け止めていただけたら幸いです。

ときわ会三条支部は、三条市在住の皆様とのご縁を大切にし、皆様の益々のご活躍を心よりお祈りしております。

「ふるさと三条」を愛し、誇りに思う子ども 小中一貫教育の更なる洗練・深化

三条市では、平成二十五年に小中一貫教育が導入されました。当時小学校に入学した児童も今年度中学3年生となり、義務教育を卒業する年になります。小中一貫教育で学んだ子どもたちの姿で、その成果や意義を語れるように日々の教育活動を充実させているところです。

また、市内すべての学園ならびに小中学校・義務教育学校で学園（学校）運営協議会が立ち上がり、「ふるさと三条」を合言葉にして、地域が一丸となって、特色ある教育活動が展開されています。



森町小学校「米フェス」

充実した市内施設

新しく変わる三条市

体育文化会館

新型コロナウイルス感染症のために、活動の中止や制限が余儀なくされました。そのような中、小学校音楽祭も、各校が表現したものを映像にしてお互いに鑑賞し合う方法で実施しました。その舞台となったのが、新装なった「体育文化会館」です。合唱コンクールでも利用した中学校もありました。まだ木の香りが残るステージで、まばゆいライトを浴びて披露した経験は子どもたちにとって大切な財産です。

まちやま

三条小学校跡地に、「図書館」、「鍛冶ミュージアム」、「科学教育センター」の3つの機能を兼ね備えた複合施設が来年度にオープンします。

『「学ぶ」、「見る」、「触れる」ことを通じて、あらゆる世代が「知識」と「人」に出会うための場ときっかけを提供する』というコンセプトが示されています。つい先日、一般公募により、施設の名称が『まちやま』に決まりました。教育活動での活用が今から楽しみです。

図書館等複合施設の愛称

まちやま

正式名称：三条市立図書館
鍛冶ミュージアム
三条市立科学教育センター



三条市立大学

ものづくりのまち三条の次代を担う人材育成を目指して、今年度4月に三条市立大学が開校しました。工学部 技術・経営工学科に初年度入学した82名の学生が学んでいます。

三条市立大学の育成人材像は、「創造性豊かなテクノロジスト」「イノベーションを起こしてこれからの高度なものづくりをリードする人材」と、謳われています。

三条看護・医療・歯科衛生専門学校

新潟県内初！NSGと三条市との「共同事業」により昨年度開校した医療系専門学校です。看護学科・歯科衛生士学科・医療事務学科の3学科で構成されています。地域医療に貢献できる医療人の育成を目指しているということです。

未来の三条市を担う若者が集い学ぶ場が三条市に生まれました。少子化、特に若年層人口減少という課題解決が期待できます。

まちの活性化に向けて着実に歩みを進める三条市です。



【編集後記】

持続可能な自治体をめざして進化する三条市の一端を紹介しました。それぞれの地でご活躍の様子を聞かせていただけただけなら幸いです。皆様が、ふるさと三条市でお力を発揮されることを切に期待いたします。

(編集担当：笹岡小・唐沢 実)